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			El PSOE de Rivas celebra una Asamblea Abierta sobre las pensiones
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Una semana antes de que las Marchas contra la Precariedad lleguen a la ciudad





El próximo miércoles 23 de mayo a las 19:30h en la Agrupación del PSOE Rivas (c/ Gonzalo Torrente Ballester 1), el PSOE de Rivas Vaciamadrid organiza una Asamblea Abierta a la Ciudadanía para defender el Sistema Público de Pensiones.

Los y las socialistas defienden que el actual sistema es uno de los pilares más importantes de nuestro Estado del Bienestar y que desde su creación se ha ido adaptando a las nuevas circunstancias económicas y sociales de nuestro país sin perder sus características de sistema público y solidario. Desgraciadamente, debido a la crisis económica, que hemos sufrido y la forma de gestionarla, nos encontramos en un momento donde se está cuestionando su sostenibilidad a medio plazo, y los sectores más conservadores quieren aprovechar esta coyuntura para modificar los principios del modelo actual.

El objetivo de esta Asamblea Abierta es conocer los problemas por la que atraviesa nuestro sistema público de pensiones y las soluciones que desde la izquierda deben plantearse para garantizar su sostenibilidad. En el acto participarán:

	
Antonio González, Vicesecretario General de Economistas 	Frente a la Crisis. Secretario de Empleo desde 2006/2008. 	Vocal. Representante de UGT en el Comité Económico y Social.


	
Eduardo Diez Romón, Vicesecretario General UJP/UGT de 	Madrid.


	
Rafael Merino, Coordinador de la Comisión Permanente de 	Mayores en el PSOE-M.


	
Magdalena Valerio, Secretaria Ejecutiva Federal de Seguridad 	Social y Pacto de Toledo del PSOE. Diputada en el Parlamento 	español (X Legislatura).




El acto será presentado y moderado por Lucia Villegas, Secretaría de Mayores de la CEM.


Una semana antes de que las Marchas contra la Precariedad lleguen a la ciudad









El PSOE Rivas organiza una Asamblea Abierta para defender el sistema público de pensiones

Rivas-Vaciamadrid, 21 de mayo de 2018





El próximo miércoles 23 de mayo a las 19:30h en la Agrupación del PSOE Rivas (c/ Gonzalo Torrente Ballester 1), el PSOE de Rivas Vaciamadrid organiza una Asamblea Abierta a la Ciudadanía para defender el Sistema Público de Pensiones.

Los y las socialistas defienden que el actual sistema es uno de los pilares más importantes de nuestro Estado del Bienestar y que desde su creación se ha ido adaptando a las nuevas circunstancias económicas y sociales de nuestro país sin perder sus características de sistema público y solidario. Desgraciadamente, debido a la crisis económica, que hemos sufrido y la forma de gestionarla, nos encontramos en un momento donde se está cuestionando su sostenibilidad a medio plazo, y los sectores más conservadores quieren aprovechar esta coyuntura para modificar los principios del modelo actual.

El objetivo de esta Asamblea Abierta es conocer los problemas por la que atraviesa nuestro sistema público de pensiones y las soluciones que desde la izquierda deben plantearse para garantizar su sostenibilidad. En el acto participarán:

	
Antonio González, Vicesecretario General de Economistas 	Frente a la Crisis. Secretario de Empleo desde 2006/2008. 	Vocal. Representante de UGT en el Comité Económico y Social.


	
Eduardo Diez Romón, Vicesecretario General UJP/UGT de 	Madrid.


	
Rafael Merino, Coordinador de la Comisión Permanente de 	Mayores en el PSOE-M.


	
Magdalena Valerio, Secretaria Ejecutiva Federal de Seguridad 	Social y Pacto de Toledo del PSOE. Diputada en el Parlamento 	español (X Legislatura).




El acto será presentado y moderado por Lucia Villegas, Secretaría de Mayores de la CEM.





Más información:

	
Comunicación PSOE Rivas 636829141/ 649450247 /  	comunicacion@psoerivas.org












El Paco de Lucia recibe este sabado el musical de Los Tres Cerditos

En doble sesión, a las cinco y media y las siete y media

El musical ‘Los tres cerditos’ llega al Auditorio Municipal Paco de Lucía

• La productora gallega EducaTeatro Producións® pondrá en es- cena el musical infantil el sábado 26 mayo a las 17:30h y 19:30h. • Las entradas se pueden adquirir anticipadamente en la plata- forma ataquilla.com a un precio único de 10€+gastos de gestión

Alcalá de Henares,22/05/18.- La productora gallega EducaTeatro Producións® traerá al Auditorio Municipal Paco de Lucía el musical infantil ‘Los tres cerditos’ el sábado 26 de mayo y, debido a su gran éxito, contará con dos funciones a las 17:30h y 19:30h.

‘Los tres cerditos’ es una obra musical con muñecos a tamaño real dirigida especialmente a niños y niñas de más de dos años. En esta propuesta, de 50 minutos de duración, EducaTeatro ofrece una revisión de la tradicional fábula para adaptarla a los nuevos tiempos, introduciendo a dos personajes nuevos, Xan y Xiana, dos exploradores muy aficionados a los cuentos que se adentrarán en el bosque para buscar a sus personajes favoritos. En su viaje, además de descubrir la historia, los dos hermanos bailarán junto a los tres cerditos y el lobo al ritmo de las cinco canciones - cantadas en directo- que componen el espectáculo, y que tienen una clara misión didáctica para que los más pequeños aprendan o refuercen conocimientos como los números, los colores o las prendas de vestir.

La técnica dramática empleada por los tres cerditos y el Lobo es la de los corpóreos, personajes humanizados a tamaño real que recrean la figura de los animales, facilitando la interacción con el público y la perfecta visión desde cualquier punto del teatro. Además, al terminar el espectáculo, todos los niños podrán hacer fotografías con los protagonistas de forma totalmente gratuita en el photocall instalado en el vestíbulo del teatro.

Entradas a la venta

Las entradas para acudir al musical ya están a la venta en la plataforma digital ataquilla.com , y de no agotarse previamente, se despacharán desde una hora antes del comienzo del espectáculo en el propio auditorio. El precio único para niños y adultos es de 10€+gastos de gestión, y los menores de 24 meses entran gratis siempre que no ocupen butaca.

Comunicación a los medios

EducaTeatro

EducaTeatro Producións es una productora viguesa de teatro infantil nacida a finales de 2013. Durante estos años, ha producido tres espectáculos musicales que continúan en cartel: Los tres cerditos, Caperucita Roja y El mundo mágico de Pinocho. Después de cuatro años de gira en territorio gallego, en los que superaron los 60.000 espectadores, este otoño han salido de Galicia para visitar Burgos, Salamanca, Santander, Bilbao, Palencia, Valladolid, Zamora, Cáceres y Badajoz con un gran éxito de crítica y público, ciudades que, además de Talavera de la Reina, se ampliarán en los próximos meses.

Más información sobre la productora y el espectáculo en www.educateatro.com e www.facebook.com/educateatro

Spot promocional :Los tres cerditos

Venta de entradas en el siguiente link: https://entradas.ataquilla.com/ ventaentradas/ es/varios/auditorio-municipal-paco-de-lucia/8579--los-tres- cerditos.html

Muchas gracias y un saludo :o)

Contacto:  Xandre Vázquez 986 904 903 - 679 559 401/ info@educateatro.com













Si Se Puede organiza una consulta ciudadana sobre los Presupuestos de San Sebastian de los Reyes

Recogerán aportaciones de los vecinos





Los vecinos y vecinas de Sanse podrán hacer aportaciones a los presupuestos a través de Sí Se Puede!

22/05/18 San Sebastián de los Reyes. Tras reunirse ayer con el Gobierno por los Presupuestos Municipales 2018, la formación encabezada por Iván Cardador ha decidido hacer una consulta a la ciudadanía para recoger sus ideas e impresiones que puedan ser positivas para Sanse

Desde hoy hasta el próximo domingo 27 cualquier vecino de Sanse podrá realizar sus aportaciones a los Presupuestos Municipales 2018 a través del Grupo Municipal Sí Se Puede!. La consulta será realizada de forma telemática a través de la web de la formación www.sisepuedesanse.es y estará abierta a toda la ciudadanía de San Sebastián de los Reyes. Se estructurará en dos fases, una que durará hasta este próximo viernes de recogida de propuestas, en la cual, a través de un formulario abierto, se recibirán todas las propuestas, y otra fase durante el fin de semana en la cual se decidirá sobre las propuestas finalistas, que serán baremadas según concordancia con nuestro programa electoral y posibilidad de realización.

Desde Sí Se Puede! Sanse creemos que hay que hacer partícipes a los vecinos y vecinas de nuestro municipio de una decisión como esta, de igual manera que siempre hemos apostado por los presupuestos participativos. Las propuestas elegidas por la ciudadanía serán trasladadas desde nuestro Grupo Municipal al Gobierno para su inclusión en los Presupuestos Municipales 2018, y serán convenientemente explicados por Sí Se Puede! una vez sean definitivos y antes de su votación en el Pleno.

“El tema presupuestos siempre es delicado, y más ahora donde Montoro no ha dejado mucho margen para hacer política con ellos. Estamos con los Presupuestos de 2016 prorrogados, y eso no es admisible. Pero no se puede parar una ciudad como Sanse por motivos electoralistas. Los presupuestos se negocian, y se deben negociar con todos los actores. Bloquear los presupuestos y que Sanse volviera a quedarse sin ellos significaría perder los casi 7 millones de euros del PIR, y eso es injusto para la ciudadanía. Por esa razón, nosotros queremos hacer copartícipes a nuestros vecinos y que sus propuestas puedan llegar a ser realidades en nuestro municipio” expone Iván Cardador, portavoz de Sí Se Puede! Sanse









Parapentes, aeromodelismo y el Clasicos del Tajuna, protagonistas de la Semana Cultural de Morata

Comienza este fin de semana

Conciertos de alto nivel, teatro, ciencia y cosmos en la III Quadrivium Tagonii de Morata

	
Del 25 de mayo al 10 de junio, Morata de Tajuña acoge su 	Semana Cultural que incluye el Festival de Música ‘Clásicos del 	Tajuña’




22 mayo, 2018. Tres fines de semana repletos de música, teatro, talleres para los más pequeños, coloquios, excursiones culturales, poesía, aeromodelismo, exhibiciones de parapente, exposiciones... Así se resumen la III edición de la ‘Quadrivium Tagonii’, la Semana Cultural de Morata de Tajuña, en la que no faltará el Festival de Música ‘Clásicos del Tajuña’, cuatro conciertos de altísimo nivel bajo la dirección artística de Serguei Mesropian.

La programación arrancará el viernes 25 de mayo con el primero de los conciertos del Festival. Será la Casa de la Cultura Francisco González -al igual que en el resto de ocasiones- la que acoja el espectáculo de ‘Electrolé’, un proyecto que, sin perder la naturaleza y tradición del flamenco, se apoya en las últimas tendencias de la música electrónica.El domingo llegará una de las grandes sorpresas del festival.Bajo la dirección del experimentado guitarrista japonésMasayukiTakagi, la Orquesta de Guitarras de Madrid ofrecerá un concierto haciendo un recorrido por algunas grandes piezas de la música española y clásica.

En junio, continuará el Festival ‘Clásicos del Tajuña’ con el cuarteto de saxófonos ‘RheaQuartet’, que ha cosechado diversos galardones por toda Europa en los últimos meses gracias al entusiasmo de cuatro jóvenes músicos, siempre bajo la premisa de ofrecer un repertorio de calidad.

Pero, uno de los platos fuertes del Festival lo pondrá su propio director artístico, Serguei Mesropian, quien, el sábado 2 de junio, junto con el doctor en Astrofísica yguitarristaTelmo Fernández, transportarán a los espectadores hasta los rincones más ocultos y singulares del Universo. ‘Bach to theUniverse’es una singular propuesta audiovisualque une la belleza de las imágenes del Cosmosde la Agencia Espacial Europea con el lenguaje de la música clásicade Bach, Veracini, Tchaikovsky, Fauré, Villalobos, Babadjanian, Saint-Saens, Rachmaninov, mientras se contempla el nacimiento de estrellas, el choque de galaxias o la creación del propio Universo.

Mucho más que música

Pero la tercera edición de la Quadrivium Tagonii es mucho más que música. El sábado 26 de mayo, los más pequeños disfrutarán con las aventuras del teatro infantil ‘Palabra de Vaca’, y al día siguiente, aprenderán los secretos de la ciencia en un taller en la plaza Mayor.









Una semana cultural que sale de Morata de Tajuña para adentrarse en el pasado romano de Segóbriba. Lo hará en una excursión organizada por la Asociación Chorma el 2 de junio. Ese mismo fin de semana, el teatro del dramaturgo Víctor Ruiz Iriarte tomará las tablas de la Casa de la Cultura con ‘Buenas noches, Sabina’, un vodevil en torno al adulterio. La mañana del domingo acogerá una exposición de aeromodelismo, a cargo del club Impacto.

El último fin de semana de junio cerrará la programación con el coloquio taurino ‘Asociaciones de pueblos, con los toros’, organizado por el programa de Radio Morata, Tendido Bravo, el viernes 8; las representaciones de ‘La letra con sangre entra’ y ‘¡Nada de Croquetas!’ del Teatro Foro de la Vega, el sábado 9; además de un recital de poesía que pondrá el broche a esta edición, el domingo por la tarde. Ese mismo día, por la mañana, tendrá lugar una de las actividades más destacadas para toda la familia, una exhibición de parapentes que sobrevolará Morata.









Malena Alterio y Carmen Balague, este fin de semana en el Teatro Cervantes

Son las protagonistas de “Los Universos Paralelos”





Sábado y domingo a las 20:00 horas en el Teatro Salón Cervantes

 

Malena Alterio protagoniza “Los Universos Paralelos”

 

Alcalá de Henares, 22-mayo-18.- Este fin de semana, el sábado 26 y el domingo 27 de mayo, a las 20:00 horas, el Teatro Salón Cervantes acoge dos funciones protagonizadas por Malena Alterio, Juan Carlos Vellido, Carmen Balagué. Ángel Cremonte y Alex Postigo, se trata de  “Los Universos Paralelos”.

 

“Los Universos Paralelos” es una bella y emocionante historia sobre cómo los miembros de una familia se enfrentan a la pérdida y al dolor. Patricia y Alberto, un matrimonio acomodado, intentan reconducir su vida tras la muerte de su hijo pequeño. Hace tan solo ocho meses eran una familia feliz; ahora se encuentran inmersos en un laberinto de recuerdos, añoranzas y culpabilidades del que les resulta casi imposible salir. Pero lejos de rendirse, los dos lucharán con todas sus fuerzas para encontrar un camino de vuelta a una vida que podría seguir siendo hermosa.

 

Los precios de las entradas oscilan entre los 8 y los 16 euros y se pueden adquirir en la taquilla del propio Teatro o través de www.ticketea.com.

 

El horario de la taquilla es: martes, viernes, sábado y domingo de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas; miércoles y jueves de 11:00 a 14:00 y de 18:00 a 21:00. Los domingos sin programación permanecerá cerrado.

 

 

El 1 de julio comenzaran a cobrarse las bolsas de plastico

Los precios se situarán entre cinco y quince céntimos por cada bolsa





Nueva normativa para reducir el consumo de bolsas de plástico

 

 

Alcalá de Henares, 22-mayo-18.- El Boletín Oficial del Estado del pasado sábado 19 de mayo publicaba el Real Decreto 293/2018, de 18 de mayo, sobre reducción de consumo de bolsas de plástico y por el que se crea el Registro de Productores.

 

La sociedad española ha dado pasos hacia la sustitución definitiva de este consumo: en España se consumían 317 bolsas por habitante y año en 2007 y este consumo se ha reducido a 144 en 2014, pero no resulta suficiente y, mediante este Real Decreto, se extienden sus efectos a toda la cadena de consumo incluyendo el comercio minorista, grandes almacenes, distribución por internet y el resto de la cadena de consumo.

 

En virtud de esta nueva normativa, a partir del 1 de julio de 2018 se deben cobrar todas las bolsas. Se exceptúan las bolsas muy ligeras que se suministran como envase primario para alimentos a granel (necesarias para evitar el desperdicio alimentario) y las bolsas gruesas que tengan un porcentaje de plástico reciclado igual o superior al 70%, para fomentar el uso de plástico reciclado.

 

Además, desde el 1 de enero de 2021 quedan prohibidas las bolsas de plástico ligeras y muy ligeras. Se exceptúan las bolsas compostables, acompasando así la obligatoriedad de que las bolsas de plástico ligeras y muy ligeras sean sólo compostables con la plena implantación de la recogida separada de la fracción orgánica de los residuos municipales. De esta forma, las bolsas compostables, cuyo tratamiento más adecuado se realiza a través de procesos biológicos, se gestionarán conjuntamente con la fracción orgánica presente en los residuos municipales y así se evita que se puedan mezclar con otros flujos de residuos como los de envases de plástico.

 

Además, y para avanzar hacia una economía circular, desde el 1 de enero de 2020 las bolsas de plástico gruesas deberán contener al menos un 50% de plástico reciclado, para promover el uso de plástico reciclado. Asimismo, se prohíben las bolsas de plástico fragmentable, por su contenido en aditivos que suponen un alto impacto ambiental.

 

También se prevén medidas en materia de concienciación y sensibilización ciudadana para informar sobre el contenedor en el que deben depositarse los residuos de las bolsas de plástico, compostables y no compostables y sobre los efectos nocivos que supone el abandono de los plásticos en el medio ambiente.

 

El precio orientativo de las bolsas de plástico recogido en el nuevo Real Decreto oscila entre los 5 céntimos de euro para bolsas de espesor inferior a 15 micras, 15 céntimos de euro para las bolsas de espesor entre 15 y 50 micras y 10 céntimos de euro para las bolsas de espesor igual o superior a 50 micras, pero cuyo contenido de plástico reciclado sea igual o superior al 50% e inferior al 70%.

 

En cuanto al Registro de Productores, estará adscrito al Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, y contará con una sección dedicada a los fabricantes e importadores de bolsas de plástico, para cumplir con la obligación de remitir anualmente la información sobre bolsas puestas en el mercado por los fabricantes a la Comisión Europea y saber lo que se pone en el mercado y su evolución. De esta forma se podrá conocer la efectividad de las medidas puestas en marcha y, en su caso, plantear nuevas soluciones.

 

La Concejalía de Medio Ambiente consciente de que los productos de un solo uso tienen costes económicos, materiales y ambientales en su extracción y gestión, trabaja desde hace años por la reducción, reutilización y reciclaje de materiales y ha desarrollado campañas de entrega de bolsas de tela, adelantándose así a esta medida y proporcionando una alternativa a la ciudadanía.

























300 alumnos de la Escuela Municipal de Adultos de Alcala participaron en el Mosaico de Culturas

Este año se estrenaba un quinto nivel dedicado a Conferencias Magistrales

300 alumnos y alumnas de la EMA han cursado “Alcalá, Mosaico de Culturas”

 

El ciclo está organizado por la Concejalía de Turismo, en colaboración con las Concejalías de Educación y Patrimonio Histórico

 

Alcalá de Henares, 22-mayo-18.- El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, la primera teniente de alcalde y concejala de Patrimonio Histórico, Olga García, la concejal de Educación, Diana Díaz del Pozo, y la concejal de Turismo, María Aranguren, han participado hoy en la entrega de diplomas a los alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Adultos que han participado en los cursos “Alcalá, Mosaico de Culturas”.

 

Estos cursos, organizados por la Concejalía de Turismo en colaboración con las Concejalías de Educación y Patrimonio Histórico, presentaban este año como novedad un quinto nivel llamado “Conferencias Magistrales”, en respuesta a la demanda de aquellos alumnos y alumnas que ya habían terminado los cuatro niveles del ciclo y solicitaban aumentar la especialización en asuntos concretos de la ciudad.

 

El alcalde complutense ha felicitado a todas las personas que han obtenido su diploma por su “dedicación al estudio de nuestra ciudad y de su historia”. Rodríguez Palacios ha agradecido “la labor de la Escuela Municipal de Adultos y de los trabajadores del Ayuntamiento que han colaborado para el desarrollo de este ciclo de cursos”

 

En total, 300 alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Adultos han cursado “Alcalá, Mosaico de Culturas”: 100 el nivel 1, 45 el nivel 2, 53 el nivel 3, 58 el nivel 4, y 44 las Conferencias Magistrales.













ARCO pide “justicia popular” tras la sentencia del caso Bloque

Recuerdan que la absolución se debe únicamente a aspectos formales

La absolución en el caso Ginés y el Bloque supone un atropello contra el pueblo de Coslada.

 

A lo largo de las últimas décadas se han dado muchos casos demostrativos de la íntima relación entre las instituciones políticas del Estado y el sistema judicial, que contradicen la cacareada división de poderes.

 

Casos como la exclusión del juez Garzón de la  instrucción de los procesos por corrupción del PP,  la aplicación  de la ley mordaza, la represión contra sindicalistas, cantantes y artistas, etc, comparados con la interminable instrucción de los casos de corrupción en los que están implicados desde cargos públicos hasta miembros de la Casa Real,  prueban que existen dos varas de medir al aplicar la justicia en España.

Sólo así puede entenderse la reciente absolución de Ginés Jiménez Buendía y los policías del caso Bloque inculpados por delitos de extorsión, amenazas, cohecho, blanqueo de capitales y tenencia ilícita de armas, en definitiva, por formar  un grupo mafioso a la cabeza de la  policía municipal de Coslada y dentro del mismo cuerpo. Un grupo que campó a sus anchas durante años, tuvo atemorizados a los vecinos que debían proteger y actuó con la completa impunidad que les otorgaba el ser “agentes de la autoridad”.

 

La sentencia no entra a valorar los hechos y se ampara en aspectos exclusivamente formales. Y es que la única razón aportada para la sentencia absolutoria, son los defectos de forma provocados por la propia dilación de los responsables de los policías implicados que tardaron más de diez años en denunciar su actuación.

Todo ello con el consentimiento del primer juez de la causa según dice el propio auto. En definitiva,  mil triquiñuelas jurídicas  para conducir el proceso judicial y conseguir la absolución de Ginés y su banda cuya actuación es aún más grave al prevalerse de su condición de servidores públicos.

Esta sentencia ha dejado al pueblo de Coslada  con una sensación de indefensión  y desamparo total  ante la falta de imparcialidad de la justicia  del estado monárquico. Y también ha dejado al desnudo el carácter de clase de una justica real, al servicio de quienes detentan el poder en este país. Una vez más queda claro que el estado con su judicatura y sus policías no es el estado ideal sino el real instrumento de dominación de una minoría sobre el resto del pueblo y de las clases trabajadoras.

Callar ahora, mirar para otro lado cuando se ha pisoteado de forma tan evidente la obligación de protección de los ciudadanos que compromete a la judicatura, y se ignoran todas las evidencias que prueban la actuación  intolerable de este grupo, alegando defectos formales achacables a quienes forman parte de las instituciones obligadas a defender los derechos de los ciudadanos, es dar por bueno una forma de actuar que condena a la mayoría trabajadora a soportar la arbitrariedad como norma de actuación de los poderes públicos, algo contrario a la democracia.

Los republicanos ante este flagrante atropello jurídico llamamos a arreciar en la lucha y en la organización para acabar con la impunidad de aquellos que deberían dar ejemplo de respeto de la justicia y de la equidad. Llamamos a la unidad para luchar por la III República  que haga realidad una verdadera justicia popular, única garantía para controlar y asegurar la imparcialidad y legalidad en la actuación de los servidores públicos.









El nuevo Gobierno de la Comunidad tomo posesion de sus cargos

Además, celebraron su primer Consejo de Gobierno

El presidente de la Comunidad ha presidido la toma de posesión de sus consejeros en la Real Casa de Correos

Garrido destaca el “capital de talento y de compromiso” del nuevo Gobierno de la Comunidad

22 de mayo de 2018.- Los consejeros del nuevo Gobierno de la Comunidad de Madrid, cuatro mujeres y cinco hombres, han tomado hoy posesión de sus cargos en un acto solemne que ha presidido el presidente del Ejecutivo autonómico, Ángel Garrido, en la Real Casa de Correos. Garrido ha destacado el “capital de talento y de compromiso más que notable” de este equipo y ha afirmado que “el nuevo Gobierno cuenta con valores muy sólidos no solo por los nombres que lo integran, sino también por el programa que va a desarrollar en el año que tiene por delante, y que ya expuse en la sesión de investidura ante la Asamblea de Madrid”. “Un programa –ha añadido- centrado en la creación de empleo, en la superación de las consecuencias sociales de la última crisis económica y en la mejora de unos servicios públicos de calidad que sin embargo pueden progresar todavía más.

Tras realizar las promesas y juramentos, el nuevo equipo nombrado por Ángel Garrido se ha reunido en el primer Consejo de Gobierno de esta nueva etapa. Los integrantes del nuevo Ejecutivo autonómico son: Pedro Rollán, vicepresidente y consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno; Engracia Hidalgo, consejera de Economía, Empleo y Hacienda; Carlos Izquierdo, consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio; Enrique Ruiz Escudero, consejero de Sanidad; Dolores Moreno, consejera de Políticas Sociales y Familia; Rosalía Gonzalo, consejera de Transportes, Vivienda e Infraestructuras; Rafael van Grieken, consejero de Educación e Investigación; Jaime de los Santos, consejero de Cultura, Turismo y Deportes; y Yolanda Ibarrola, consejera de Justicia. Finalizado el acto, se ha celebrado el primer Consejo de Gobierno de esta nueva etapa.













El Hospital de Torrejon participa en un estudio para reducir la muerte de mujeres durante el parto

Según explican, la preeclampsia afecta a cerca de un 5% de los embarazos





La morbimortalidad por preeclamsia podría reducirse con el esfuerzo de todos los agentes implicados





El Hospital de Torrejón trabaja en el estudio PREVAL para reducir la muerte materna por preeclampsia





	
La preeclampsia es un síndrome específico de la gestación 	que afecta al 2-5% de los embarazos y está involucrada en el 15% de 	muertes maternas








22.may.18.-  El día 22 de mayo se celebra el Día Internacional de la Preeclampsia con el objetivo de dar visibilidad a este síndrome y concienciar a la población que con medidas preventivas y control se podrían reducir el número de casos y mejorar la situación actual. La Preeclampsia es una complicación que puede afectar tanto a la mujer como al bebé. En el bebé, provoca una reducción del aporte nutricional que recibe a través de la placenta dificultando su desarrollo, incluso poniendo en riesgo su vida. En la gestante, desencadena una serie de alteraciones que pueden afectar gravemente su salud, e incluso provocar la muerte. Afecta al 2-5% de los embarazos y está involucrada en el 15% de las muertes maternas. En mujeres con factores de riesgo muy alto, como hipertensión crónica, diabetes mellitus, obesidad, nefropatía o antecedentes de preeclampsia en un embarazo previo, la probabilidad de tener una PE se eleva al 10-30%.





El Hospital Universitario de Torrejón trabaja en el Estudio PREVAL con el apoyo de la Fundación para el Progreso de la Educación y la Salud, FPES junto con Thermo Fisher Scientific. Este estudio está encaminado a validar clínicamente el rendimiento de diferentes métodos de cribado de preeclampsia, en el marco de las características específicas del sistema sanitario español, incluyendo tanto centros de gestión pública como privada. La Dra. Belén Santacruz Martín, Jefa de Servicio de Obstetricia y Ginecología del Hospital Universitario Torrejón y Presidenta de la Sección de Ecografía de la SEGO explica que “con un compromiso de todos y trabajando la investigación, la educación del paciente y la mejora de las técnicas diagnósticas podríamos conseguir una reducción significativa de la morbimortalidad por preeclampsia”.





En relación con este tema la Dra. María del Mar Gil Mira, Adjunta del Servicio de Obstetricia y Ginecología, Hospital Universitario Torrejón, expone que “es cierto que son muchos los esfuerzos que se están realizando en la actualidad en materia de investigación, como por ejemplo el estudio PREVAL que está actualmente en marcha y en el que participan hospitales de toda España. Como profesionales que trabajamos del lado de la paciente, sabemos por experiencia que es muy importante la información y la educación sanitaria que en este caso nos ayuda no solamente a concienciar a las mujeres de esta complicación clínica, sino de ayudarlas a que conozcan cuáles son los signos de alarma que nos pueden permitir un diagnóstico precoz y un tratamiento temprano de esta complicación. Sin duda dos estrategias muy eficaces en la preeclampsia”.





En este contexto sanitario FPES, con el apoyo de Thermo Fisher Scientific ha puesto en marcha el Programa de Prevención de Preeclampsia para reducir las tasas de morbimortalidad de este síndrome. Los contenidos del Programa y sus iniciativas se recogen en el portal www.stop-pe.org que cuenta con áreas específicas de información, tanto para la mujer como para los profesionales, e incluyen testimonios en primera persona de mujeres que han sufrido esta situación clínica con finales muy distintos y con un denominador común: compartir su experiencia para ayudar a otras mujeres a enfrentarse a la preeclampsia y sus consecuencias.













El Hospital Universitario de Torrejón es un hospital plenamente informatizado, con una amplísima cartera de servicios capaz de asumir cualquier necesidad asistencial y con una dotación tecnológica de última generación para el diagnóstico. Cuenta con un área materno-infantil que realiza una media de 2.500 partos anuales.





Thermo Fisher Scientific es el líder mundial al servicio de la ciencia, cuya misión es permitir a la comunidad hacer que el mundo sea más saludable, más limpio y más seguro. Es su propósito acelerar la investigación en ciencias de la vida, resolver complejos desafíos analíticos, mejorar el diagnóstico del paciente, ofrecer nuevos fármacos y aumentar la productividad del laboratorio. A través de sus principales marcas, Thermo Scientific, Applied Biosystems, Invitrogen, Fisher Scientific y Unity Lab Services, ofrece una combinación inigualable de tecnologías innovadoras y servicios integrales. Más información en https://www.brahms.de/products/prenatal-screening.html





FPES es una Fundación de carácter no lucrativo registrada en el año 2013 e incluida en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Educación. Desde su creación, su objetivo ha sido promover la Formación Continuada y el apoyo a la investigación, así como la educación y divulgación con el apoyo de las nuevas tecnologías aplicadas al campo de la salud, y otras áreas de interés social y académico.

www.fundacionprogresoes.org













Miriam Rabaneda y Diego Sanjuanbenito, nuevos Viceconsejeros de la Comunidad de Madrid

Los Consejeros tomaron posesión de sus cargos antes de celebrar el primer Consejo de Gobierno









En la primera reunión del nuevo equipo de Ángel Garrido

El Consejo de Gobierno nombra viceconsejeros en Sanidad, Políticas Sociales, Transportes y Educación

 Han sido nombrados los viceconsejeros de Humanización de la Asistencia Sanitaria y de Sanidad  También han sido nombrados los viceconsejeros de Políticas Sociales y Familia, de Transportes, Vivienda e Infraestructuras y de Organización Educativa

22 de mayo de 2018.- El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, presidido por Ángel Garrido, ha nombrado hoy cinco viceconsejeros en las consejerías de Sanidad (dos), Políticas Sociales, Transportes y Educación, en el marco del nuevo organigrama del Ejecutivo autonómico.

Como ha indicado el presidente regional en la rueda de prensa posterior a la primera reunión de su Gobierno, en la Consejería de Sanidad ha sido nombrado viceconsejero de Humanización de la Asistencia Sanitaria Diego Sanjuanbenito Bonal, mientras ha sido cesado en ese puesto Fernando Prados Roa. Este, por su parte, ha sido nombrado viceconsejero de Sanidad, cargo en el que ha sido cesado Manuel Molina Muñoz. Asimismo, ha sido cesada Miriam Rabaneda Gudiel como directora general de Planificación, Investigación y Formación.

Igualmente, en Sanidad ha sido cesado César Pascual Fernández como director general de Coordinación de la Asistencia Sanitaria del Servicio Madrileño de Salud y en ese puesto ha sido nombrado Antonio Alemany López; y ha sido cesado Luis Javier Fernández Abad  como Secretario General Técnico y ha sido nombrado Francisco Lobo Montalbán.

Por su parte, en Políticas Sociales y Familia, Miriam Rabaneda Gudiel ha sido nombrada viceconsejera de Políticas Sociales y Familia y en ese puesto ha sido cesada Belén Prado Sanjurjo. Además, el Consejo de Gobierno ha aprobado el cese de María Dolores Moreno Molino como directora General de la Mujer, tras su nombramiento como consejera de este departamento.

En Transportes, Vivienda e Infraestructuras, ha sido nombrado viceconsejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras Antonio López Porto, y en ese cargo ha sido cesado Jesús Valverde Bocanegra.

 

Oficina de Comunicación  - Puerta del Sol, 7. - 28013 Madrid - 91 580 20 70 comunicacion@madrid.org  -  www.madrid.org         facebook.com/comunidadmadrid         twitter.com/comunidadmadrid

A su vez, en Educación e Investigación ha sido nombrado viceconsejero de Organización Educativa Amador Sánchez Sánchez, mientras que en ese puesto ha sido cesada María José García-Patrón Álcazar.

Además, en la nueva Vicepresidencia y Consejería de Presidencia y Portavocía del Gobierno han sido cesados Isabel Díaz Ayuso, hasta ahora viceconsejera de Presidencia y Justicia, y Antonio López Porto, que era director general de Función Pública.

Igualmente, en la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio ha sido cesado como director general del Medio Ambiente Diego Sanjuanbenito Bonal; y en la de Justicia ha sido cesada como directora general de Justicia Yolanda Ibarrola de la Fuente, nombrada consejera de este nuevo departamento.

El presidente regional ha anunciado también próximos cambios en la estructura de Gobierno. Así, será nombrada viceconsejera de Presidencia Blanca Pinedo Teixidó, que cesará como directora general de Relaciones con la Asamblea, puesto en el que será nombrado Jorge Rodrigo Domínguez. Del mismo modo, en la Dirección General de Emergencias cesará José Enrique Nuñéz Guijarro, que pasará a ser viceconsejero de Justicia, y en cuyo puesto será nombrado José Luis Villarroel Cortes.

El Consejo de Gobierno ha aprobado también el cese a petición propia de Marisa González como directora del Gabinete de la Presidencia y de Medios de Comunicación. En su intervención ante la prensa, Ángel Garrido ha valorado su “trabajo excepcional, profesional, abnegado, entregado y leal” y ha reconocido que lamenta “que se vaya y no poder seguir contando con ella”. “Hay muy pocas profesionales en España como tú, te agradezco sinceramente todo lo que has hecho por la presidenta y por mí y te deseo de verdad que tengas muchísima suerte de aquí en adelante”.









BIOGRAFÍAS DE ALTOS CARGOS DEL NUEVO GOBIERNO  DE LA COMUNIDAD DE MADRID NOMBRADOS HOY 22 de mayo de 2018

Viceconsejero de Humanización de la Asistencia Sanitaria Diego Sanjuanbenito Bonal

Diego Sanjuanbenito Bonal nació en Madrid el 11 de marzo de 1978. Licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad Complutense de Madrid, es también Master de Estudios Avanzados (cursos completos de Doctorado) en América Latina Contemporánea por el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset. Entre 2004 y 2010 prestó servicio en la Consejería de Cultura, Deportes y Turismo de la Comunidad de Madrid donde fue Asesor Parlamentario y Jefe de Gabinete del titular de dicho departamento.  En 2010 comienza a desarrollar su trabajo en el Ayuntamiento de Madrid como Jefe de Gabinete de la Segunda Teniente de Alcalde y Delegada de Medio Ambiente. Entre 2012 y 2015 formó parte del Gobierno municipal, tiempo en el que ocupó responsabilidades como Concejal de Coordinación de Estudios y Relaciones Externas, Delegado de Coordinación Institucional y Delegado de Medio Ambiente y Movilidad. En esa última etapa municipal desempeñó también las funciones de Secretario de la Junta de Gobierno de la Ciudad de Madrid y Portavoz Adjunto del Grupo Municipal del Partido Popular. En el mismo periodo fue Presidente de la sociedad mixta Madrid Calle 30 y de la empresa municipal Madrid Movilidad, ocupando la Vicepresidencia de la Empresa Municipal de Transportes y representando al Ayuntamiento de Madrid en los Consejos de Administración del Consorcio Regional de Transportes y de las sociedades Mercamadrid, Canal de Isabel II y Metro de Madrid. Entre abril y junio de 2015 ocupó la Segunda Tenencia de Alcaldía del Ayuntamiento de Madrid. Diputado en la Asamblea de Madrid por el Grupo Parlamentario Popular entre julio de 2015 y noviembre de 2016, dentro de su actividad parlamentaria ha ocupado, sucesivamente, la Vicepresidencia de la Comisión de Investigación sobre Corrupción Política en la Comunidad de Madrid, la Presidencia de la Comisión de Medio Ambiente y la Portavocía del Grupo Parlamentario Popular en la Comisión de Sanidad.  Entre noviembre de 2016 y mayo de 2018 ha estado al frente de la Dirección General del Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid.

Viceconsejero de Sanidad  Fernando Prados Roa

Fernando Prados Roa es Licenciado en Medicina y Cirugía (1992) y Doctorado en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid. Desde 1995 es funcionario del Ayuntamiento de Madrid y ha trabajado en el Servicio de Asistencia Municipal de Urgencia y Rescate SAMUR-Protección Civil durante 22 años, donde ha ejercido como médico asistencial, jefe de sección de voluntarios, jefe de departamento de protección civil y subdirector general. En 2016 fue nombrado director médico del SUMMA 112 de la Comunidad de Madrid. Al año

siguiente llegó a la Consejería de Sanidad. En marzo fue nombrado director general de Coordinación de la Atención al Ciudadano y Humanización de la Asistencia Sanitaria, y en septiembre pasó a ocupar el cargo de viceconsejero de Humanización de la Asistencia Sanitaria.

Viceconsejera de Políticas Sociales y Familia Miriam Rabaneda

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.  Durante 15 años desempeñó puestos de responsabilidad en la gestión municipal de Pinto, localidad de la fue alcaldesa. Presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana de la FMM en la legislatura de 2007.  Presidenta de la Asociación Mujeres en Igualdad de Pinto, y miembro del Comité ejecutivo del Partido Popular de Madrid  Desde Julio 2015 ha sido directora general de Administración Local en la Consejería de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, puesto que deja para asumir el cargo de directora general de Planificación, Investigación y Formación de la Consejería de Sanidad, impulsando cuestiones tales como el establecimiento de los criterios de planificación sanitaria, y el análisis y seguimiento de la distribución y optimización de los recursos sanitarios en el ámbito de la Comunidad de Madrid, en aras de potenciar la equidad en el acceso de la población a los mismos; así como el establecimiento de políticas de promoción en investigación e innovación sanitaria.

Viceconsejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras Antonio López Porto

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, ha ejercido la abogacía desde el año 1992 hasta 1997.  Posteriormente fue nombrado funcionario de carrera  con habilitación de carácter nacional,  perteneciente a la subescala de Secretaría Intervención y desempeñando sus funciones en diversos Ayuntamientos de Castilla-La Mancha y Galicia. En el año 2012 fue nombrado  Consejero Técnico en la Delegación de Gobierno de Madrid, y en 2015  Subdelegado de Gobierno en la Comunidad de Madrid.  En junio de 2015 entró a prestar servicios en la Administración de la Comunidad Autónoma como Técnico de Apoyo en la Consejería de Economía y Hacienda. Con fecha 3 de julio de 2015 toma posesión como Director General de Función Pública de la Comunidad de Madrid, cargo que ha ejercido hasta la fecha. (Decreto 68/2015, de 2 de julio (BOCM nº 156, de 3 de julio).

Viceconsejero de Organización Educativa  Amador Sánchez Sánchez

Nacido en Tormellas (Ávila). Funcionario de carrera (jubilado) del Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria. Hasta ahora era concejal de Nuevas Tecnologías, Calidad, Protección de Datos y Transparencia en el Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

Es licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad Complutense de Madrid. Ha hecho cursos de Doctorado en evaluación de Centros y Programas por la Universidad Nacional de Educación a Distancia y es maestro de Educación Primaria en la Escuela de Magisterio de Ávila. Ha ejercido como docente 20 años,  con destinos en Ávila, Elogóibar (Guipúzcoa) y Leganés. De esos 20 años, 13 ha sido Director de centro docente, primero en un centro de Educación Primaria (1974-1985) y después en un Centro de Educación de Personas Adultas (2002-2004)-. Ha ejercido como profesor de Educación Primaria,  Educación Especial, y como Orientador en Educación  de Personas Adultas. Ha desempeñado puestos de responsabilidad en varias áreas de gobierno de la Comunidad de Madrid, entre otros Jefe de Servicio de Educación Infantil y Subdirector General de Gestión de Centros Públicos de Educación Infantil, Primaria y Régimen Especial en la Consejería de Educación; Subdirector General de la Agencia de la Comunidad de Madrid para la Reeducación y Reinserción del Menor Infractor en la Consejería de Justicia y Administración Pública; Director General de Centros Docentes de nuevo en Educación); y Director General de Calidad de los Servicios y Atención al Ciudadano en la Vicepresidencia Consejería de Cultura y Deporte y Portavocía del Gobierno.  Ha simultaneado estos puestos con los de Consejero Técnico del Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid, y Miembro de la Junta Directiva del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados Filosofía y Letras y en Ciencias de Madrid. En la Legislatura de 2011 a 2015 Segundo Teniente Alcalde y Primer Teniente Alcalde del Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

















La Asociacion Mundial de Educadores Infantiles premia la terapia Aluzinante de la Charlie Rivel de Coslada

Niños y enfermos de Alzheimer juegan con la luz









A través de la luz, se vivencia una búsqueda de relaciones entre los niños y enfermos de Alzheimer

La concejala de Servicios Sociales participa de la "Terapia Aluzinante" de la escuela Charlie Rivel

Coslada, martes, 22 de mayo de 2018. - La concejala de Servicios Sociales, Mayores e Igualdad del Ayuntamiento de Coslada, Teresa González Ausín , ha visitado hoy la escuela infantil municipal Charlie Rivel , donde la dirección y el AMPA de este centro están desarrollando, junto a la Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer (AFA), un programa intergeneracional para estimular las capacidades tanto de los enfermos como de los niños y niñas a través de la luz. Se trata de la "Terapia Aluzinante"

En la visita, Teresa González Ausín, ha estado acompañada de la directora de la escuela infantil Charlie Rivel, Rosa Aguado ; de Maite Carrasco , logopeda miembro de AFA, la Asociación de Familiares de Personas con Alzheimer; y de Pilar Téllez , coordinadora del proyecto, educadora y terapeuta ocupacional.

Relación i ntergeneracional

El objetivo de la "Terapia Aluzinante" , un programa de Aprendizaje y Servicio (APS), es estimular los sentidos de pequeños y mayores a través de experiencias visuales, sensoriales y/o auditivas, mediante la observación y el juego libre, promoviendo al mismo tiempo la interrelación entre generaciones y una relación afectiva entre el mayor y el niño .

Mediante la luz se vivencia una constante búsqueda de relaciones, emociones y sensaciones. Asimismo se desarrolla la psicomotricidad fina y la percepción oculomanual, a la vez que se fomenta la creatividad y se distinguen conceptos tales como los números, los animales, o los colores. El objetivo es estimular las capacidades cognitivas, físicas y funcionales.

De esta forma se mejora la calidad de vida de las personas mayores, evitando el aislamiento social y promoviendo su vitalidad, autoestima y motivación . Se desmitifican las dificultades que pudieran surgir entre niños y mayores afectados





por la enfermedad de Alzheimer en torno a la comunicación mediante el recurso del juego.

Así lo entiende Teresa González Ausín, quien ha manifestado que "es un orgullo para Coslada tener proyectos reconocidos y premiados y que irradian buenas prácticas en las que se involucran varios esta mentos como la propia escuela, el AMPA y AFA. Desde 2016 estamos desarrollando esta iniciativa".

La directora de la escuela infantil Charlie Rivel, Rosa Aguado, ha recordado que este proyecto "ha sido premiado por la Asociación Mundial de Educadores Infa ntiles, ha recibido un reconocimiento por parte de Acción Magistral en el ámbito nacional y ha recibido también el premio de la propia Concejalía de Educación" .

Recursos humanos y materiales

Participan en este programa 170 niños/as de la escuela Charlie Rivel y entre 20 y 25 mayores de AFA . Para llevarlo a cabo intervienen diez educadoras y/o maestras de educación infantil, dos psicólogas de la Asociación AFA del Corredor del Henares, un terapeuta ocupacional, un logopeda, el equipo de atención temprana de la Escuela Infantil Municipal Charlie Rivel y el equipo directivo del AMPA. La Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Coslada, sufraga los gastos de material de este proyecto.

Las personas que padecen la enfermedad de Alzheimer, en muchas ocasiones son privadas del contacto con otras generaciones, especialmente con los más pequeños. Los proyectos intergeneracionales son la llave para fomentar las relaciones sociales, pues los resultados en cada uno de los participantes siempre son acogidos como algo positivo, ya que motiva y estimula sus capacidades, fomenta la empatía, promueve el trabajo en equipo y facilita la comunicación, disminuyendo especialmente en los mayores enfermos de Alzheimer el sentimiento de soledad.

(NOTA: Se adjuntan fotografías en formato jpg  y declaraciones de Teresa González Ausín y Rosa Aguado, directora de la escuela infantil Charlie Rivel)









El PSOE de San Fernando aplaude que el Congreso haya aprobado un aumento de doscientos millones en la partida de violencia de genero

Fue una petición del PSOE en la negociación de los Presupuestos

EL PSOE DE SAN FERNANDO DE HENARES QUIERE RECONOCER EL ESFUERZO DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS/AS POR CONSEGUIR, QUE SE DESTINEN 200 MILLONES DE EUROS PARA LUCHAR CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN LOS PGE.

 



El Partido Socialista ha logrado, durante la negociación del proyecto de Presupuestos Generales en el Congreso, sumar todos los apoyos parlamentarios para que los 200 millones de euros acordados en el Pacto de Estado contra la Violencia de Género figuren en su totalidad, frente a los 80 millones que era la cantidad que se fijaba en la partida presupuestaria. Para conseguir este objetivo, el Grupo Socialista ha presentado una enmienda transaccional que han apoyado el resto de los partidos.

 

Gracias al trabajo del PSOE y del Grupo Parlamentario Socialista durante la tramitación de los PGE, se ha logrado el cumplimiento de esta medida tan necesaria del Pacto, acuerdo que suscribieron todas las fuerzas del arco parlamentario el pasado año y que aún recordamos que tiene por desarrollar otras medidas tan necesarias e importantes como ésta.

 









La gestión de los 120 millones corresponde a las Comunidades Autónomas y Ayuntamientos, instituciones que asumen de una manera muy importante la lucha contra la violencia de género, incluso con fondos propios, y que venían reiteradamente reclamando el cumplimiento del Pacto.

 

Desde el PSOE de San Fernando de Henares creemos que esta ha sido una conquista del movimiento feminista y además queremos agradecer públicamente el empeño de nuestra compañera diputada por Madrid Ángeles Álvarez, así como de todo el Grupo Parlamentario Socialista en el congreso de los diputados/as. Lo importante es que gracias a una enmienda transaccional del PSOE este dinero con un objetivo finalista tendrá que ser destinado por autonomías y ayuntamientos a la lucha contra las violencias machistas.






Cs pide un Pleno sobre universidades tras abrirse nuevas investigaciones sobre los estudios de Pablo Casado

Tanto la Complutense como la Rey Juan Carlos investigan los títulos del dirigente popular

Aguado: “Que tengamos un gobierno interino no significa que haya que renunciar a las reformas pendientes”

· El portavoz de Cs propone celebrar “un pleno monográfico sobre universidades el próximo 7 de junio para hacer un análisis de la situación y proponer soluciones”

Madrid, martes 22 de mayo de 2018. “Que tengamos un gobierno interino no significa que haya que renunciar a las reformas pendientes”. Así lo ha asegurado el portavoz de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ignacio Aguado, en rueda de prensa tras la Junta de Portavoces, en la que ha propuesto celebrar “un pleno monográfico sobre universidades el próximo 7 de junio para hacer un análisis de la situación y proponer soluciones”.

“Han pasado dos meses y por fin hemos puesto fin a una de las crisis políticas más importantes de la última década, de la manera menos problemática para los madrileños”, ha asegurado Aguado, recordando que “sin embargo, seguimos sin haber superado la crisis de credibilidad de las instituciones, en concreto de la universidad pública y en especial de la URJC”.

“Los alumnos de la URJC siguen preocupados por su futuro y exigiendo a los políticos que contribuyamos a limpiar la imagen de la universidad”, ha defendido el líder de Cs en Madrid, reiterando la necesidad de “celebrar un pleno monográfico centrado en la búsqueda de soluciones, en el que podamos hacer un análisis de la situación para evitar que casos como el de Cifuentes, se repitan”.

“La universidad necesita reformas que garanticen una mayor transparencia, que permitan una mejor gobernanza y una financiación vinculada a resultados; así como contar con mecanismos que impidan el plagio y fomenten el acceso público a los trabajos académicos”, ha incidido el portavoz de Cs en la Asamblea, invitando a su vez al resto de partidos a “apoyar esta iniciativa, urgente, para los más de 42.000 alumnos que estudian en la URJC y que no pueden verse afectados por tramas de corrupción o favoritismo”.

Asimismo, Aguado ha confirmado que el grupo de Ciudadanos llevará dos iniciativas a este pleno, una sobre el coste anual de Metro de Madrid, y otra sobre el acceso al empleo público de los psicólogos forenses en la Comunidad de Madrid.





El alcalaino Nacho, convocado por la Roja para jugar el Mundial de Rusia

Es la primera vez que un futbolista de Alcalá disputará un Mundial





Nacho, primer futbolista alcalaíno que disputará un Mundial de Fútbol

 

El jugador del Real Madrid ha sido convocado para formar parte de la Selección Española en el Mundial de Rusia 2018

 

Alcalá de Henares, 22-mayo-18.- El futbolista alcalaíno Nacho Fernández Iglesias ha sido convocado por el seleccionador Julen Lopetegui para formar parte de la Selección Española que disputará la Fase Final del Mundial de Fútbol en Rusia.

 

Se trata del primer futbolista alcalaíno que va a disputar un Mundial de Fútbol, que comenzará el próximo 14 de junio en Rusia. La Selección Española se enfrentará a los combinados de Portugal, Irán, y Marruecos en primera fase.

 

El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, ha felicitado a Nacho y le ha deseado el mayor de los éxitos en el Mundial en nombre de la Corporación Municipal.









El Hipatia organiza un debate sobre educacion inclusiva

El próximo jueves por la tarde

Con el título “La diversidad es bienvenida”, el jueves 31 de mayo, a las 17 horas, se celebrará una sesión de debate, abierta al público, en el marco de un ciclo que auna la voz experta y el trabajo y la experiencia que se desarrolla en las aulas de FUHEM sobre el tema.

Organizada por FUHEM Educación, el próximo jueves 31 de mayo, a las 17 horas, tendrá lugar la octava sesión de ”Al salir del cole”, un ciclo de ‘Diálogos y experiencias educativas’ donde debatimos a partir de la mirada experta y la visión de profesorado, familias y alumnado de FUHEM. En esta ocasión, el título elegido para el debate es: “La diversidad es bienvenida”.

La sesión se celebrará en las instalaciones de la Ciudad Educativa Municipal Hipatia, concretamente, en el Aula de Claustros del “Edificio Verde”, situado en la avenida Ocho de Marzo, n º 1, de Rivas Vaciamadrid. El acto comenzará a las 17 horas, con el fin de facilitar la presencia de alumnado, familias y profesorado. En esta misma línea, habrá servicio de cuidados para atender a niños/as, de modo que sus familiares puedan asistir al acto.

 

Para abordar el tema elegido para esta sesión, contaremos con varias intervenciones iniciales que servirán de marco para el debate con el público. Los ponentes serán:

 

·         Gerardo Echeita, profesor de Psicología de la Educación en la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), miembro del Consejo Asesor del Área Educativa de FUHEM.

·         Marta Sánchez, orientadora, y Vanesa Senín, profesora de Pedagogía Terapéutica, Hipatia.

·         José Cabrera y Ekaitz Urkiza, profesores del aula PMAR, Colegio Montserrat.

·         Belén Vázquez, madre de dos alumnos de Hipatia.

·         Alumnado de Hipatia, de 6º de Primaria y cursos de Secundaria Obligatoria (ESO).

 

Síguelo en nuestras redes sociales

Hemos creado un evento en Facebook desde el que seguiremos informando de esta actividad. Además, seguiremos el acto en directo a través de Twitter con el hastag #AlSalirDelCole, y lo grabaremos para que, si no puedes venir, puedas ver el debate más adelante, en nuestro canal de YouTube donde tenemos recopilados los actos anteriores de este ciclo.

Os esperamos y agradecemos difusión:

-       Qué: Debate sobre diversidad e inclusión educativa

-       Cuándo: jueves, 31 de mayo de 2018. 17 horas

-       Dónde: Ciudad Educativa Municipal Hipatia FUHEM. Aula de Claustros del “Edificio Verde”. (Avda. Ocho de Marzo, n º 1, Rivas Vaciamadrid)

 





La carrera de los libros se celebrara este domingo en Madrid

La prueba saldrá y llegará a la Plaza de Colón tras recorrer el Paseo de Recoletos

La prueba, organizada por la Comunidad, se celebrará el próximo 27 de mayo con salida y llegada en la Plaza de Colón de Madrid

Cuenta atrás para participar este domingo en la carrera popular ‘Libros a la carrera’

 Las inscripciones continuarán hasta mañana miércoles 23 en la página web www.librosalacarrera.com  Además, el viernes y sábado podrán recogerse los dorsales y formalizar las últimas inscripciones en la caseta de la Comunidad en la Feria del Libro de Madrid  El dinero recaudado irá destinado a la compra de libros que se repartirán entre distintas ONG

22 de mayo de 2018.- La Comunidad de Madrid celebrará el próximo domingo, día 27, la primera edición de ‘Libros a la carrera’, una carrera popular promovida por el Gobierno regional que pretende enlazar los valores del deporte y la Literatura.

La prueba, que recorrerá el madrileño Paseo de Recoletos con salida y llegada en la Plaza de Colón, pretende ser un punto de encuentro para todas aquellas personas que quieran dar rienda suelta a su pasión por el running y la lectura.

Todos aquellos que deseen participar en ‘Libros a la Carrera’, están a tiempo de inscribirse a través de www.librosalacarrera.com hasta mañana miércoles. Además, durante el viernes y el sábado los participantes podrán recoger sus dorsales en la caseta de la Comunidad de Madrid en la Feria del Libro de Madrid (ubicada en la zona central, frente a la caseta nº 1, abierta el viernes de 11:00 a 14:00 y de 18:00 a 20:00 horas y el sábado de 11:00 a 15:00 y de 17:00 a 20:00 horas), donde los más rezagados podrán también formalizar su inscripción para disputar la prueba.   El Gobierno regional destinará todo el dinero recaudado por esta prueba a la compra de libros que se repartirán entre diferentes organizaciones no gubernamentales (ONG). Y es que, el fomento de la lectura y el deporte son dos de las líneas fundamentales del Ejecutivo autonómico en su apuesta por acercar la cultura en todas sus vertientes a los madrileños, intentando también mejorar su calidad de vida y salud.

La competición transcurrirá por un circuito íntegramente urbano y cerrado al tráfico, con salida y meta en la plaza de Colón, y contará con dos distancias: 5 kilómetros y carreras infantiles.

 

Oficina de Comunicación  - Puerta del Sol, 7. - 28013 Madrid - 91 580 20 70 comunicacion@madrid.org  -  www.madrid.org         facebook.com/comunidadmadrid         twitter.com/comunidadmadrid

Además, se instalarán zonas de avituallamiento y se hará entrega de trofeos a los tres primeros clasificados en categoría femenina y masculina de cada modalidad.





Aranjuez organiza una Fiesta Intercultural este sabado

En la Plaza de la Constitución desde las once de la mañana

Aranjuez celebra este sábado una Fiesta Intercultural con cuentacuentos, música y actividades infantiles

22 mayo, 2018

Lucía Megía: “Se trata de conocer y valorar las distintas culturas que existen en el mundo y que, en muchas ocasiones, se dan cita en una ciudad como Aranjuez”.

La Delegación de Acogida del Ayuntamiento de Aranjuez celebra este sábado 26 de mayo una gran Fiesta Intercultural en colaboración con la Fundación Juanjo Torrejón y en la que no faltarán la música, los juegos y las actividades infantiles.

“Se trata de conocer y valorar las distintas culturas que existen en el mundo y que, en muchas ocasiones, se dan cita en una ciudad como Aranjuez”, ha explicado hoy la concejal delegada de Acogida, Lucía Megía.

La Fiesta Intercultural tendrá como escenario la Plaza de la Constitución y dará comienzo a las 11 horas con diversas actividades, como un cuentacuentos con cuentos, historias y leyendas de África, juegos del mundo, actuaciones musicales procedentes de varias culturas y actividades infantiles.

Las actividades, que se prolongarán hasta las 14 horas, tienen como objetivo la promoción de la integración de todas las culturas que viven en Aranjuez y que nos enriquecen como ciudad.





Aranjuez, Medalla de Oro de Le Pecq en el cuarenta aniversario del Hermanamiento

Treinta vecinos de la ciudad francesa pasaron unos días en la localidad ribereña

El Ayuntamiento de Aranjuez recibe la Medalla de Oro de Le Pecq con motivo del 40 Aniversario del Hermanamiento entre las dos ciudades

22 mayo, 2018

Aranjuez ha acogido durante estos días la visita de 30 vecinos ‘alpicoises’ que han conmemorado la efeméride junto a la ribereña Asociación de Amigos de Le Pecq.

En la jornada de hoy culmina la visita institucional y vecinal de los miembros del Consejo Municipal y los vecinos de la localidad francesa de Le Pecq, treinta alpicoises que han conmemorado en estos días en Aranjuez el 40º Aniversario del Hermanamiento entre las dos ciudades, uno de los mas antiguos de España (1978-2018) y que se ha mantenido gracias a las acciones y esfuerzos de ambos ayuntamientos y de las dos asociaciones de vecinos que, en cada una de las ciudades, mantienen vivo este “jumelage” con encuentros, intercambios y actividades.

Este año, con ocasión del mencionado aniversario, el Consejo Municipal del Ayuntamiento de Le Pecq, que preside Mme. Laurence Bernard, aprobó conceder la Medalla de Oro de la Ciudad al Ayuntamiento de Aranjuez.

La distinción fue entregada al Alcaldesa de Aranjuez, Cristina Moreno, por Mme. Christinne Dupont, concejala de Hermanamientos de la villa francesa, y por M. Michel Stofell, Portavoz de la Oposición en el Ayuntamiento de Le Pecq, en el transcurso del acto institucional que conmemoró el pasado viernes los cuarenta años del Hermanamiento y que también sirvió para homenajear a los fundadores de la Asociación de Amigos de Le Pecq y a los presidentes de la misma, desde su creación hace ahora veinte años.

En estos días, los vecinos de Le Pecq han sido alojados por los miembros de la Asociación ribereña en sus domicilios, desarrollándose varias actividades culturales, turísticas y sociales, en colaboración con el Ayuntamiento: visita a la exposición “Le Repas” de la artista francesa Chloe Tiravy, recorridos turísticos por el Jardín de la Isla, la Plaza de Toros y la ciudad, engalanada con banderas francesas, visita a la ciudad de Ávila y una cena de hermandad, amenizada con canciones francesas, interpretadas por los vecinos de Aranjuez.

Le Pecq es una ciudad de Francia, de 16.500 habitantes, situada en el departamento de Yvelines en la región de Isla de Francia. Le Pecq se encuentra en un meandro del río Sena, a 19 km al oeste de París, a los pies del castillo de Saint-Germain-en-Laye. Su territorio se reparte a ambos lados del río, incluyendo la pequeña Isla de Corbière, monumento natural.





Metro se pone en huelga en junio por la presencia de amianto

Cuatro jornadas los días 1, 4, 8 y 15 de junio

Paros en el Metro de Madrid los días 1, 4, 8 y 15 de junio

	
Ante el grave problema de los trabajadores y trabajadoras 	expuestos al amianto




CCOO y el Sindicato del Colectivo de Maquinistas de Metro convocan paros parciales, de tres horas por turno, en el Metro de Madrid, los días 1, 4, 8 y 15 de junio, ante el grave problema que vienen padeciendo los trabajadores y trabajadoras de Metro, debido a la falta de prevención, por la manipulación o exposición del amianto en esta empresa durante muchos años.





Denuncian que están en juego las vidas de los trabajadores y trabajadoras, y que ningún responsable ha tomado decisiones al respecto desde el año 2003, cuando ya se tenía conocimiento que existía amianto en los trenes y en las instalaciones, dilatando los reconocimientos médicos correspondientes, habiendo tenido que esperar a que se haya desarrollado esta enfermedad, afectando gravemente de momento a tres compañeros en activo y a otros dos, que posiblemente hayan fallecido por esa enfermedad derivada de su puesto de trabajo, llegando a provocar esta situación una sanción mediante un acta de infracción de 191.000 euros por parte de la Inspección de Trabajo.

Esto de por sí solo, sería razón sobrada para que la Dirección de Metro pusiese todos los medios para aclarar lo que ha estado sucediendo durante años, y mostrase una verdadera voluntad de erradicar el problema y asumir sus responsabilidades. Sin embargo hasta ahora cada movimiento de la Dirección ha sido “forzado” a golpe de sanción. Ante ello lo que hace es contratar uno de los gabinetes jurídicos de más peso y, por ello, se supone que más costosos, para protegerse.

La próxima convocatoria de estos paros parciales es debida a las dos actas, que se cree que no serán las ultimas, de infracción sancionadoras a Metro de Madrid por no haber cumplido la legislación vigente, quedando demostrados estos hechos en las declaraciones realizadas por responsables de Metro y un trabajador afectado por esta enfermedad, en la primera comparecencia de la Comisión de Investigación que se está llevando a cabo por los grupos parlamentarios en la Asamblea de Madrid. Ha quedado claramente demostrado en las declaraciones el desconocimiento de la empresa y la falta de medidas preventivas hacia los trabajadores y trabajadoras que han estado muchos años manipulando amianto.

Además estos paros son convocados porque:

1º.- La Dirección está ocultando y no facilitando información a la Representación Sindical del Comité de Seguridad y Salud, así como al grupo de trabajo creado específicamente para el grave problema del amianto en Metro de Madrid.

2º.- Los sindicatos convocantes exigen el reconocimiento médico para la totalidad de la plantilla de Metro de Madrid que ha estado expuesta al amianto, o manipulándolo hace muchos años, para que puedan pasar un reconocimiento médico voluntariamente, si lo solicitan, a lo que la Dirección se está negando continuamente.

3º.- Se solicita que el reconocimiento de enfermedad profesional sea reconocido inmediatamente, para futuros casos que se puedan producir, y no haya, como ha sucedido con uno de los compañeros afectados, esperar más de dos años, desde que se le diagnosticó la enfermedad, siendo esta situación uno de los motivos por lo que la Inspección de Trabajo ha vuelto a emitir una segunda acta de infracción económica a Metro.

4º.- También se solicita que a la totalidad de compañeros y compañeras jubilados, o que se fueron en el ERE de Metro de Madrid, así como al personal de las 710 contratas que trabajan en nuestra empresa, se les tengan en cuenta por haber podido estar manipulando o expuestos al amianto, para tomar las medidas preventivas, informativas y formativas, necesarias, así como la realización de los reconocimientos médicos que pudieran ser necesarios.

5º.- Además se denuncia que Metro de Madrid debiera haber estado inscrito en RERA (Registro de Empresas con Riesgo de Amianto), así como la necesidad de impartir a toda la plantilla, y especialmente a quienes han estado o están expuestos al amianto, la formación e información necesaria.

Otros motivos importantes que llevan a estas movilizaciones son:

6º.- Un grave problema son las agresiones externas. Metro de Madrid se jacta de pertenecer a grandes asociaciones de empresas de transporte y es uno de los Metros que más esconde la cabeza ante estas situaciones.

La Dirección de Metro está obsesionada en evitar todo aquello que pueda empañar la imagen idílica que quieren construir de Metro de Madrid, y no habría nada que objetar, si con ello no se estuviese exponiendo a los trabajadores y trabajadoras, a que cualquier día sean protagonistas de un titular de primera página, como víctimas de una agresión grave.

Para no llegar a esa situación es obligación de la Dirección poner todos los medios para evitarlo y proteger las personas que prestan servicio en la empresa. Deben legitimar la figura de la plantilla que día a día son la cara visible de este servicio público, llevando siempre “la cruz” de la improvisación y malas prácticas por parte de la Dirección de Metro creando un deterioro del servicio que paga la ciudadanía madrileña.

En muchos otros metros de nuestro país, se emprenden campañas para que las personas usuarias comprendan, respeten y valoren esa labor, así como el reconocimiento de agente den autoridad para la totalidad de su plantilla, aunque para ello se tenga que modificar la legislación vigente en nuestra Comunidad de Madrid.

7º.-Respecto a la contratación es de una necesidad “vital”; el servicio alcanza unos niveles de deterioro inaceptables. Como muestra basta decir que hay promociones internas necesarias para cubrir determinados puestos, con personas ya aprobadas, pero que están en suspenso, porque esas personas no pueden dejar sus puestos actuales para acceder a la plaza aprobada porque no se cubre el servicio que necesitan las personas usuarias. Es necesario parar ya el constante incremento de contrataciones y externalizaciones a empresas privadas, para poder llevar a cabo el mantenimiento necesario de trenes e instalaciones.
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